

輝け！花尾中

文責：和田 義則

学校教育目標 「**基本的な生活習慣の確立のもと、共生の精神と探究心に満ちた心身共に健全な生徒の育成**」

地域のために！文化部活動報告

音楽部・美術部(10月7日(土)平野市民センター 文化祭参加)

音楽部は、トーンチャイムと合唱を披露し、感動して涙を流すお年寄りの方もいました。人の心をあたためる「歌の力」の素晴らしさを感じました。美術部は、作品を展示して「作品のレベルが高い。」とお褒めの言葉をいただきました。

自分たちの頑張っていることで、地域の方が喜んでくれる、そのことを生徒が喜びと感じて、今後の活動への自信につなげてほしいと思います。



平成29年度 花尾中学校部活動 新チーム 始動！（新キャプテン抱負）

8月に3年生が引退して、各部活において2年生を中心とした新チームが始動しました。2年生が今回は最上級生として、1年生をひっぱりチーム全体としてまとめて、体と心を鍛えてほしいと思います。

○ 野球部 新チームはまだまだ弱いのので、今している練習より一ランク上の練習をして、試合で良い結果が残せるようにチーム全員で声を出して全力でプレーをしたいです。
○ 女子バレー部 私たち女子バレー部は、区内大会優勝、市内大会出場を目指して、日々努力をしています。他のチームより平均身長が低い分、どんなボールでも必ず拾う覚悟で戦います。どうぞ応援をお願いします。
○ バスケット部 バスケット部は、井崎先生、豊永先生のご指導のもと日々練習に励んでいます。私たちの目標は区内大会優勝、市内大会一勝です。少人数ですが、一分一秒を大切に全力で取り組んでいます。応援よろしくをお願いします。
○ 剣道部 剣道部は、奥田先生、木村先生のご指導のもと、2年生が中心となって、個人、団体どちらも市内大会予選を突破し、県大会に出場できるように頑張ります。
○ 陸上部 僕たち陸上部は、男子23名、女子16名で徳永先生、梅田先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。来シーズンは、男女区内大会総合優勝、そして県大会まで出場することを目標にしています。応援よろしくをお願いします。
○ ソフトテニス部 私たちは、区内・市内大会で優勝し、県大会に出場する事を目標としています。そのために、一日一日を大切に練習して、いつでも強気でいき、何よりもチームワークを大切にしていきたいと思っています。応援よろしくをお願いします。
○ 卓球部 私たち卓球部は、柴田先生、西田先生のご指導のもと、1年男子12名、2年男子19名女子6名で日々練習に励んでいます。目標は、区内大会優勝、市内大会ベスト4で県大会出場です。一生懸命頑張りますので、応援よろしくをお願いします。
○ 音楽部 私たち音楽部は、文化発表会や地域の文化祭の出演に向けて、日々練習しています。聴いてくれる人の心に響く演奏や合唱ができるように練習に励んでいます。
○ 美術部 最初は自信がなかったけど、部員の生徒たちの成長が見られています。そこで、このまま伝統を守っていい部活にしていきたいです。まだ、新部長は検討中です。このまま、来年の春に入ってくる新入生を楽しみにしています。
○ クラブ部 私はクラブ部の部長として、文化発表会の展示をより素晴らしいものにしたいと思っています。クラブ部は、今年できたばかりで、1年生5人しかいませんが、みんなで力を合わせて頑張りたいです。

中体連 新人大会 及び 文化部 結果報告

野球部	区内大会 (9月23日(土)桃園野球場)	優勝
ソフトテニス部	区内大会 (10月14日(土)桃園テニスコート)	団体戦 優勝、個人戦 優勝・準優勝
剣道部	区内大会 (9月30日(土)的場池体育館)	団体戦 男女 準優勝
バスケット部	市民体育祭区内大会 (9月30日～10月1日 八幡高校・枝光台中)	男子 準優勝 女子 優勝
陸上部	駅伝区内大会 (10月8日(日)金比羅池周回コース)	男女 優勝
	市内新人大会 (9月30日(土)10月1日(日)本城陸上競技場)	男子1名・女子2名 県大会出場
音楽部	福岡県中学校リコーダーアンサンブルコンテスト (10月7日(土)アザレアホール須恵)	三重奏の部 銀賞